

¡Qué alguien se acuerde de los autónomos!

Pasadas unas semanas de la celebración de la huelga general convocada por los sindicatos, ha llegado el momento de la reflexión. No cabe la menor duda que desde el punto de vista de los sindicatos la huelga del 20-J ha sido un éxito en Mollet. El paro casi total de los polígonos industriales y el cierre del 90% de los comercios, así lo atestiguan. En el mitin realizado por las fuerzas sindicales en la Plaza Catalunya de Mollet, el sindicalista de Comisiones Obreras, **Angel Rodríguez** daba las gracias a los comercios molletenses por la solidaridad demostrada con los sindicatos en esta convocatoria reivindicativa a favor de los más débiles. Sin duda ha sido una victoria sindical, pero, ¿ha sido una victoria de la democracia?

Sin entrar en los argumentos que han llevado a los sindicatos a convocar esta huelga, esta editorial quiere romper una lanza apostando plenamente por un colectivo de dos millones y medio de personas de toda España, cerca de mil

Los autónomos se sienten desprotegidos y abandonados por las Administraciones, mientras son acusados de explotadores por los sindicatos.

en Mollet, abandonados por todas las Administraciones, por todos los partidos políticos y, por supuesto, por todos los sindicatos.

Un millar de personas conforman este colectivo en Mollet, un millar de personas que se han autoempleado y han creado otros tantos puestos de trabajo, un millar de personas que en su mayoría trabajan veinte horas diarias y mal duermen cuatro, mil personas que arriesgan su pequeño patrimonio para sacar adelante su negocio, mil personas que no confían en "*Papá Estado*" para que les ayude

porque poco esperan de él, lo mismo que de "*mamá Generalitat*", mil personas que son acusados, por norma, de explotadores por los sindicatos. Este colectivo es el de los autónomos y pequeñas empresas, un colectivo que sólo tiene dos derechos: pagar y callar, a cambio de un sueldo mediocre en la mayoría de los casos.

El 90% de los autónomos sí que son los más débiles del engranaje del sistema laboral y ya va siendo hora, no sólo de un reconocimiento a base de palabras, sino de un reconocimiento con hechos por parte de

todos, empezando por las Administraciones locales, autonómicas y centrales, y acabando por los sindicatos que tanta solidaridad demandan.

Esas gracias por la solidaridad con los sindicatos, que el pasado 20 de junio daba **Angel Rodríguez**, eran unas gracias en la mayoría de los casos erróneas. Según la encuesta realizada durante estos días entre este colectivo, y que sale publicada en este mismo ejemplar, se demuestra que el cierre comercial no ha sido en solidaridad con los sindicatos, sino por la prudencia de este sector comercial y el miedo a los piquetes "*informativos*", sin olvidar, eso sí, la verdadera solidaridad con la clase trabajadora, que en su inmensa mayoría sí se lo merece.

Ya va siendo hora que estos sindicatos, tan necesarios, se modernicen y cambien las actitudes y el discurso; ya no luchan por las libertades, como en los años 70. Y, ya va siendo hora que alguien tome la bandera de los autónomos y haga justicia por ellos. ●

El Diari de Mollet i Comarca

LA TRIBUNA
VALLESANA

Tel./Fax 93 570 42 94

Sant Oleguer, 23, bajos 3ª · Mollet

E-mail: tribunamollet@terra.es

Su publicidad rentable

**PRÓXIMA EDICIÓN EL
18 DE JULIO**